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Aos vinte e três dias do mês de junho de dois mil e vinte, às dezenove horas, 

reuniu-se nas dependências da Câmara Municipal de Vereadores de São Pedro 

da Serra, o Legislativo Municipal em Sessão Ordinária com a presença de todos 

os Vereadores. Declarando aberta a Sessão a Presidente Graciele Schmitz 

Werner solicitou que o Secretário André Adilson Artus realizasse a leitura da 

chamada nominal dos Vereadores, em seguida realizou a votação da Ata da 

Sessão anterior, aprovada por unanimidade. Conforme o expediente, o 

Secretário procedeu com a leitura das correspondências expedidas onde havia 

um ofício de número 22/2020. Passando para as explicações pessoais os 

Vereadores Gelson José Bard e Carlos Alberto Walter passaram a sua vez. O 

Vereador Luiz Hanauer solicitou que fosse encaminhado um ofício para a 

Secretaria de Desenvolvimento Urbano e Obras Públicas parabenizando pelo 

asfalto feito na comunidade de Linha Babilônia e sugerindo que fosse colocado 

bueiros de um lado para que não fique tão estreito e deixar pronto para as 

pessoas consigam realizar caminhadas e não seja tão perigoso. O vereador 

Sérgio Luis Chies comunicou aos demais colegas que em quinze dias irá 

realizar uma cirurgia então não se poderá se fazer presente na sessão. Os 

vereadores Roque Weimann e Carlos Adriano Schlindwein passaram a sua 

vez. O vereador André Mallmann comunicou que as datas da eleição serão nos 

dias quinze e vinte e nove de novembro. O vereador disse ainda que como o 

município está quase em bandeira vermelha devemos tomar todo o cuidado 

possível. O vereador André Adilson Artus passou a sua vez. A Presidente 

Graciele Schmitz Werner disse que os Bombeiros Voluntários de Salvador do 

Sul e São Pedro da Serra pediram para que todos os vereadores entrem em 

contato com seus Deputados, pois irá entrar um projeto para legalizar todos os 

bombeiros voluntários dos municípios, pediram a ajuda para que seja aprovado 

o presente projeto. Lembrou que o caminhão de bombeiros não veio para 

Salvador do Sul por esta mesma situação. Colocou que isso é um mérito para 
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os Bombeiros que merecem muito. A Presidente colocou que a mudança com 

a aprovação do projeto é de que eles continuam sendo voluntários, mas tem a 

autonomia e a legalização de conseguir recursos para eles, podem vir fiscalizar 

as festas e não precisa ser os bombeiros de Montenegro. O vereador Gelson 

José Bard afirmou que o Deputado colocou este projeto pois algum tempo atrás 

até queriam fechar os Bombeiros voluntários e com essa legalização o Estado 

irá reconhece-los legalmente como bombeiros. Não havendo mais nada a 

tratar, a Presidente agradeceu a presença de todos e encerrou a Sessão, e que 

para constar foi lavrada a presente ata, após ser lida e achada conforme vai 

assinada por todos os vereadores. São Pedro da Serra, 23 de junho de 2020. 


